



AVISO DE DISPONIBILIDAD: BORRADOR DE DECLARACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL AVISO DE AUDIENCIAS PÚBLICAS DEPARTAMENTO DE LA FUERZA AÉREA

El Departamento de la Fuerza Aérea lo invita a revisar el borrador de la Declaración de Impacto Ambiental y asistir a una audiencia pública virtual o presencial para la recapitalización propuesta de T-7A en la Base de la Fuerza Aérea Laughlin, Texas

MEDIDA PROPUESTA Y ALTERNATIVAS CONSIDERADAS. De conformidad con la Ley Nacional de Política Ambiental (National Environmental Policy Act, NEPA), el Departamento de la Fuerza Aérea (Department of the Air Force, DAF) ha elaborado un borrador de la Declaración de Impacto Ambiental (Environmental Impact Statement, EIS) para su revisión pública que analiza las consecuencias potenciales para el medioambiente relacionadas con la propuesta para recapitalizar el programa de entrenamiento de vuelo T-38C Talon en la Base de la Fuerza Aérea (Air Force Base, AFB) Laughlin con aeronaves T-7A Red Hawk. La recapitalización implicaría la introducción de aeronaves T-7A y de operaciones de vuelo en la AFB de Laughlin y el espacio aéreo de uso especial asociado para reemplazar todas las aeronaves T-38C asignadas a la instalación; cambios en la cantidad de personal y dependientes en la región de la AFB de Laughlin; y la construcción y mejora de las instalaciones de operaciones, soporte y mantenimiento.

La medida propuesta por la Fuerza Aérea es reemplazar todas las aeronaves T-38C que operan actualmente en la AFB de Laughlin por 63 o 79 aeronaves T-7A. Diferentes cantidades de aeronaves y niveles de operaciones de las aeronaves son alternativas razonables. Junto con la Alternativa de no tomar medidas, se evalúan tres medidas alternativas en el borrador de la EIS.

OBTENER Y REVISAR EL BORRADOR DE LA EIS. El borrador de la EIS está disponible para su descarga en <https://laughlin.T-7ANEPADocuments.com>. Se puede solicitar una copia impresa del borrador de la EIS mediante el sitio web del proyecto, llamando al (830) 298-5262 o enviando su solicitud a las direcciones de correo electrónico o correo postal que se indican a continuación. Hay una copia impresa disponible para ver en la **biblioteca del condado de Val Verde**: 300 Spring Street, Del Rio, Texas 78840-5150.

AUDIENCIAS PÚBLICAS VIRTUALES Y PRESENCIALES: FAVOR DE ASISTIR. La Fuerza Aérea solicita comentarios de agencias locales, estatales y federales interesadas, tribus reconocidas federalmente y miembros del público interesados. La Fuerza Aérea llevará a cabo audiencias públicas tanto presenciales como virtuales para brindar al público la oportunidad de obtener más información sobre la propuesta y proporcionar comentarios. La audiencia pública en persona se llevará a cabo el 5 de diciembre de 2023, en el salón de baile Ramada en Del Rio, Texas, y abrirá a las 5:00 p. m. con un formato de "puertas abiertas" para permitir que los asistentes se registren, vean los carteles y se ubiquen en los asientos. La audiencia pública virtual se llevará a cabo el 11 de diciembre de 2023 y abrirá a las 5:15 p. m. para permitir que los asistentes tengan tiempo de registrarse e ingresar en la sala de reuniones virtuales. Se ha proporcionado un enlace a la audiencia pública virtual en línea en el sitio web del proyecto (<https://laughlin.T-7ANEPADocuments.com>) que permite a las partes interesadas registrarse para asistir a la audiencia pública virtual. Las personas sin acceso a Internet pueden llamar al 408-418-9388 y usar el número de reunión 2492 634 5953 y el código de acceso 782 542 43 para asistir. Las audiencias públicas virtuales y presenciales se llamarán al orden a las 5:30 p. m., hora del centro, y comenzarán con una breve presentación sobre la propuesta de la Fuerza Aérea. El testimonio público formal comenzará aproximadamente a las 6:00 p. m. Tanto las audiencias públicas virtuales como las presenciales finalizarán a las 8:00 p. m. Las audiencias pueden darse por finalizadas antes de las 8:00 p. m. después de la verificación de que todos los participantes que deseen hablar han sido escuchados y no hay más oradores registrados. Se invita y alienta a todos los miembros del público a asistir. **Se aceptarán comentarios verbales en ambas audiencias, y también se aceptarán comentarios escritos en la audiencia presencial. Su opinión es valiosa y ayuda a la Fuerza Aérea a tomar decisiones más informadas.**

Se puede acceder a los materiales de la audiencia pública y a la información sobre la evaluación del impacto a través del sitio web del proyecto proporcionado anteriormente. Habrá un traductor de español presente en ambas audiencias públicas. Si necesita adaptación para acceder a la parte impresa o de audio de la presentación o alguna adaptación adicional para hacer un comentario telefónico (según la Ley de Estadounidenses con Discapacidades), envíe su solicitud al sitio web del proyecto o llame al (830) 298-5262 a más tardar una semana antes de la fecha de la audiencia correspondiente.

COMENTARIOS PÚBLICOS. Los comentarios sobre el borrador de la EIS pueden presentarse verbalmente en ambas audiencias públicas. Los comentarios escritos sobre el borrador de la EIS pueden entregarse en la audiencia pública presencial, electrónicamente en <https://laughlin.T-7ANEPADocuments.com>, por correo electrónico a chinling.chen@us.af.mil o por correo postal a la dirección que figura a continuación. Para obtener más información, comuníquese con:

Ms. Chinling Chen, AFCEC/CZN
Attn: Laughlin AFB T-7A Recapitalization EIS
Headquarters Air Education and Training Command Public Affairs
100 H. East Street., Suite 4; Randolph AFB, TX 78150.

Aceptaremos comentarios en cualquier momento durante el proceso ambiental. Los comentarios escritos y verbales tendrán el mismo peso; sin embargo, para garantizar que la Fuerza Aérea tenga tiempo suficiente para considerar los comentarios públicos en la preparación de la EIS final, se deben enviar los comentarios antes del 8 de enero de 2024.